



Oldtimer Grand Prix

Inter. Rupert-Hollaus-Memorial
in Zeltweg auf dem Red-Bull-Ring 03.08 - 04.08.2013

Internationales Laverda Meeting Mit Laverda-Gleichmäßigkeitsläufen



Zum 10 Jährigen bestehen der Rupert Hollaus Gedächtnisläufe, werden im Rahmen dieses Oldtimer GP vom 3.8.-4.8.2013 in der schönen Steiermark, in Zeltweg auf dem vormals A-1 Ring und jetzt Red-Bull -Ring anlässlich 35 Jahre Laverda V-6, das Laverda-Meeting und die Laverda-Fahrten durchgeführt.

Es gibt eine eigene Laverda Klasse, in der nur Laverda Motorräder für den Wettbewerb zugelassen sind. Nach Trainingsläufen findet am Sonntag der Wettbewerb statt, danach werden eigene Laverda-Pokale bzw. Urkunden zu diesem einmaligen Event überreicht. Die Laverda Klasse wird bis 500ccm, bis 750ccm und bis 1000ccm gewertet.

Piero Laverda und das Laverda-Corse Team mit Augusto Brettoni und Fernando Cappellotto haben einige ihrer Langstrecken Renner im Gepäck, also gute Voraussetzungen für Interessante Benzingespräche. Die Legendäre V-6 wird im Rahmen der Jubiläums Paraden 10 Jahre Rupert Hollaus mitfahren. Dies ist eine der wenigen Gelegenheiten die V-6 in Akustischer und Fahrerischer Aktion zu sehen, die Einsätze werden ja Altersbedingt immer seltener.

In Zeltweg war das Laverda-Werk in den 70er Jahren bei den diversen Langstrecken Rennen immer sehr erfolgreich, 1972 wurde die Langstrecken Trophy mit der neuen 1000er 3Zyl. gewonnen, vor der ersten Offiziellen Vorstellung auf dem Pariser Motorrad Salon. Vor diesem Historischen Hintergrund wird diese Veranstaltung einzigartig.

Edi Czihak der ehemalige deutsche 500GP Fahrer der als einziger einen 500er Lauf gewann, und im Laverda Formula Cup unterwegs war, wird auch anwesend sein und eine 500er Formula bewegen.

Neben der Klasse Laverda gibt es außerdem die Möglichkeit, sich in anderen Klassen anzumelden. Außerdem kommt im Rahmen Programm G.Agostini mit einer 6 Zyl. MV, Jim Redmann mit einer 6 Zyl. Honda sowie eine Moto Guzzi 8 Zyl. zum Bestaunen und zu hören.

Wolfgang Stropek mit seinem Team ermöglicht dies.

In der Boxengasse wird es eine Sonderausstellung verschiedener seltener Laverda Rennmaschinen geben, dazu zahlreiche Laverda Accessoires.

Anmeldungen unter www.igfc.at

Übernachtungsmöglichkeiten können unter www.Spielfeld.gv.at ausgesucht werden. Zeltmöglichkeiten sind auch vorhanden. Dieses Meeting wird Altersbedingt eine der letzten Laverda Veranstaltungen mit Teilnahme von Piero Laverda und seinen Motorrädern sein. Mit G.Andrighetto sind wir im Gespräch, wenn diese Gespräche Positiv verlaufen haben wir die sogenannte alte Garde in Zeltweg nochmals beisammen, dies wird absolut einmalig bleiben.